

教育振興のために

押尾 幹氏から寄附

8月28日、(株)村田屋本店創業100周年を記念して、押尾 幹氏とご家族から、町教育振興に役立てて欲しいと、町へ100万円の寄附が寄せられました。大切に活用させていただきます。ありがとうございました。



人権擁護委員が再任されました

10月1日付けで、法務大臣から人権擁護委員として、^{せき} 関 範雄さん(芝崎)、伊藤 美佐子さん(橋場)が再任されました。

現在、町では7人の人権擁護委員が法務大臣から委嘱を受け、多様化する人権問題に対する身近な相談や人権に関する啓発活動を行っています。

人権相談を知っていますか？

町では、人権問題で悩んでいる方のために、人権相談を開設しています。

開設日 毎月第2・4火曜日 午後1時30分～4時

ところ 第2火曜日 文化会館

第4火曜日 町民会館

町住民課住民班 ☎84-1214

町内産コシヒカリを給食用に寄附

今年も、町農業振興会宮農集団部会から、新米の町内産コシヒカリ3俵(1日使用量相当分)が寄附されました。新米は学校給食で提供され、児童や生徒が味わいました。

農業後継者が少なくなるなど、お米づくりも大変になっています。新米を食べた子ども達から、将来、農業の担い手が誕生することを部会のみなさんも楽しみにしています。



左から貫川教育長、越川部会長、土屋 新井宮農組合長

第18回全国中学生少林寺拳法大会出場

8月23日～25日、岡山県で全国中学生少林寺拳法大会が行われ、光中学校2年 角田 優佳さんが千葉県代表として出場しました。

◎大会結果《敬称略》

●少林寺拳法千葉県大会

中学生女子の部 第2位

●全国中学生少林寺拳法大会

女子組演武の部 予選敗退

